

# WEEKLY

Rotary



# 一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 0586-491-0858

## ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

2017年8月31日  
第3302回例会

### プログラム 卓話

小澤 厚義氏  
(一宮市立萩原中学校校長)  
テーマ「これからの教育」

ロータリーソング 「四つのテスト」

### 9月度のプログラム

- 7日 休会 定款第8条第1節-C
- 14日 ガバナー補佐訪問 クラブ協議会
- 21日 後藤淳子氏(アルザス開発公社日本代表部)
- 28日 横山みどり氏(ビジョンクリエートコーチ協会代表)

### 第3301回例会の記録 2017年8月24日(木)

#### 会長挨拶

青山佳裕

盆明け初めての例会を迎えました。皆さまお盆はいかがでしたか。

雨がたいへん多く7月下旬からハッキリしない日が続き、今日は久々の天気になりました。

以前、2004年は雨の多い年で、衣類の入れ替え時期カビの商品持ち込みが増え、春時期の冬物商品が開けたら虫食いが多発しました。その翌年から全品防虫加工済みにさせていただいたことを思い出しました。後、2009年(平成21年)も梅雨明けが遅れ、梅雨明け後各地で水害事故が多発し8月後半から暑く残暑が厳しい年でした。おかげ様と以前の対策で虫食い事故も多発せず済んだことがあります。この季節のこと、カビ腐敗には十分なご注意をお願いいたします。そんな中、季節は進んでいるようです。赤とんぼが飛んで秋の季節です。夜の虫の声が気になりかけました。

京都では、鴨川や貴船、高尾で暑い季節の夜の楽しみで、川床で旬のアツアツの天ぷらなど最高です。おいしいお酒に酔いながら夜風にあたるものこの時期です。

#### 次回の予定

- 9/ 7 休会 定款第8条第1節-C
- 9/14 ガバナー補佐訪問 クラブ協議会  
西村利夫君(尾張中央RC)

会長 青山 佳裕 副幹事 山口 元彦  
幹事 関戸 徹 副会長 船橋 正員  
会長アシスタント 柳原 讓 会報委員長 渡邊 肇

旬の「かさご」がイケるんです。白身のさしみ、焼いても煮ても美味。もちろん天ぷらも美味。青じそ千切りと合うんですよ。

「二百十日」立春から数えてこの頃から台風がやって来るとされています。農家の三大厄日とされ、稻の収穫をまえにして稻が一番に実るころ台風が来たら大変と各地で作物の無事を祈る村祭りがあるのもこの時期です。(富山のおわら風の盆など)

#### 委員会報告

出席報告	副委員長	伊藤幸一
現在の会員数	104名	
本日のビジター	2名	
本日の出席数	52名	
他クラブ出席数	13名	
本日の出席率	60. 57%	
前々回の出席率	98. 95%	

#### ニコボックス

☆ 堀尾明史君 松岡幸彦君(尾張中央RC)  
本日、分区ゴルフ大会の案内に参りました。  
よろしくお願いします。

☆ 岸 岩男君

私は今年の夏休みに南太平洋の秘境バヌアツを旅行しました。ヤスール火山ではその息使いとあたかも鮮血が噴き上がる様は衝撃でした。また近代文明を頑なに拒む人の営みや絶景に出会えたことは大きな喜びです。

☆ 足立 誠君

2018-19年度青少年交換学生に、本校の深谷海宇君を選出して頂きました。本人にとって良い勉強の機会を与えて頂き一宮ロータリークラブに感謝いたします。

「全国中学校柔道大会」にて男子団体が優勝致しました(9年ぶり、6回目)。またインターハイにても女子で和田選手が優勝致しました。今後ともご声援下さい。

☆ 青山佳裕君 関戸 徹君

西尾張分区ゴルフ大会の説明に西尾張分区・分区幹事・堀尾明史さん、西尾張分区ゴルフ大会実行委員・松岡幸彦さんをお招きした喜びで。

修文女子高等学校インタークトクラブ海外研修報告をいただきます。顧問の佐々木規子先生、館 優奈さん・関戸美帆さん、よろしくお願ひします。楽しみにしています。

## \*\*\*\*\* プログラム \*\*\*\*\*

### インタークトクラブ海外研修報告



館 優奈さん

私の海外派遣研修の目標は、「初めての海外を通して美味しいものを食べて沢山の刺激を受けて日本に帰ってくる。」ことでした。飛行機を乗り継ぎ、バスに乗って夜遅くに着いたホテルでは、従業員が英語で会話をしていたり、とても寒かつたりとオーストラリアに着いたことを実感しました。次の日は、晴天に恵まれペースの大自然を全体で感じることができたり、初めてドルを使ってフィッシュアンドチップスを買ったり、フリーマントルでショッピングをすることができました。その日の午後は私が1番不安だったホームステイ先の家族との対面でした。ホストファミリーと家に帰る車内では、コミュニケーションをなかなか取ることができませんでした。



私の、ホームステイ先の家族構成は、車が好きなお父さんと料理が上手なお母さん、そして、大学生のお姉さんとお仕事をしているお兄さんが2人、私と同じ学年の17歳女の子の、6人でした。ホストファミリーは、本当に明るく賑やかで、私のことも温かく迎え入れてくれました。17歳の女の子は釣りが趣味で、いつも釣りをしている場所に連れて行ってくれて、ブラックスワンも見ることができました。その日の夕食はパスタでとても美味しかったです。次の日の28日は、ペースの学校に行きました。ペースの学校では、毎授業ごとに休み時間がなかったり、授業中にパソコンやケータイを普通に使っており、イヤホンをしていたり、写真を撮る授業や、フランス語の授業など、日本にはない授業が体験できたり、とても新鮮でした。その日家に帰ると、結婚して離れて暮らしている1番上のお姉さんと、とても可愛い3歳の男の子と9ヶ月の女の子が家に遊びに来ていた、英語が話せなくとも仲良くなることができました。29日のペース動物園に行く時も3歳の男の子とお父さんがお見送りしてくれました。カンガルーやコアラ、ワラビーなど、オーストラリアの有名な動物を、とても近くで見ることができ、とても嬉しかったです。30日の休日も1番上のお姉さんが、2度目のフリーマントルや海に連れて行ってくれました。とても楽しくてあつという間に1日が終わり、2度目の学校もすぐに終わってしまい、ホストファミリーとのお別れもとても早く感じました。その後の、日本の文化紹介では、小さい子達と習字をやったり、とても楽しかったです。オーストラリアの食べ物も美味しかったし、オーストラリアと日本の違いについても学ぶ事ができとても良い経験になりました。

### 海外派遣研修を終えて

### 修文女子高等学校

IAC 関戸 美帆

今回の海外派遣研修で初めて日本の外に出ましたが、楽しみよりも不安で一杯でした。でも来たからには何事にも恐れないで精いっぱい頑張ろうと思いました。オーストラリアの事は、コアラとカンガルーがいること以外ほとんど知らない国でした。ペースに到着してまず感動したのは、綺麗な景色です。緑が多く建物も日本と違い新鮮で、写真を撮らずにはいられませんでした。他にも様々なスポーツができる広場があったり、日本でいう高速道路が無料で利用できるなどとても住みやすそうだなと思いました。ただ歩行者の信号については、とても短くすぐに変わってしまうので、驚きました。

オーストラリアで一番苦労したことは、やはり日常会話です。もともと英会話が苦手ということもあります、会話が速いため内容を理解するのに時間がかかるてしまい、長文だと最後まで理解できなくて大変でした。幸い私のホストマザーは日本の方だったので、日本語で教わりながらホストファミリーと話すことが出来たので良かったです。しかし、高校で授業を受けているときや話しかけられたときは全く分からず、電子辞書で調べたりジェスチャーを入れながら会話をしました。またお金の支払いも、円とドルの変換がすぐに出来ず、ドルの下にセントもあるので、慣れるまではとても大変でした。

オーストラリアの高校も日本と違うところが多くありますと新鮮でした。二時間目授業後に、外へ出てお菓子を食べる時間があったり、授業の始めと終わりのあいさつがなかったり、ランチは外で食べるなど、日本の授業と違って面白かったです。学生さんも日本のこと聞いてくれたり、日本の好きなアニメを教えてくれたりして親近感がわきました。

ホストファミリーはお父さん、お母さん、十二歳の女の子と十歳の男の子、そして犬と猫が一匹ずつで家族全員とても仲良しでした。私にもとても親切で、好きなことや私の家族についてたくさん質問してくれたので、会話が弾み楽しく過ごすことが出来ました。ショッピングではおすすめのお土産を教えてくれたり、休日には動物園に連れて行ってくれてコアラやカンガルーに触ったり、たくさんの思い出を与えてくれました。夕食ではオーストラリア流ご飯の作り方などを教えてもらいましたが、食物調理科の私にとってはなによりもかけがえのない時間でした。最後の日には一緒に習字を書いたり、ゲームをしたりと本当に楽しく充実した1週間でした。その分、ホストファミリーとの別れは、とても辛かったです。

私は今回の海外派遣研修を通して、色々なことを学びました。言葉やカルチャーの違いだけでなく、食べ物や授業のスタイルなど、日本にいては分からぬことを知ることが出来ました。でも一番感じたのは、人の優しさです。見ず知らずの日本人に親切してくれて、優しさと温かさを感じました。自分が成長できたかどうかは分かりませんが、オーストラリアで学んだことをこれから活動に活かしたいと思います。

### 例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
尾 西	9月 4日(月)	尾西信用金庫本店	有

※ 時間に指定のないクラブの受付は 12:00~12:30 です。